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RÉSUMÉ 

 

        Un Mashup correspond à une application Web qui assure la combinaison de 

contenus provenant de différentes sources; ces sources peuvent être des sites Web, des 

serveurs de bases de données,….  

 

         A travers la création d’un contenu, le producteur de ce dernier pourra participer à 

l’évolution du Web et au succès du Web 2.0, car ce contenu peut être proposé à son tour 

à une communauté pour être valorisé dans le temps sous une autre forme.   

 

         Dans ce travail, il est demandé de faire un état de l’art sur la notion de Mashups, 

quels sont leurs facteurs de succès et sur quoi ils se basent principalement, en présentant 

également leurs faiblesses notamment sur la qualité du contenu résultant.   

 

          La suite du travail sera l’exploitation des Mashups pour une gestion de contenus, et 

plus particulièrement le développement d’un Mashup pour le CERIST. 

 

MOTS-CLES : Technologies Web 2.0, service Web, Mashup, enterprise, API Web, 
RSS, AJAX. 
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ABSTRACT 

 

A Mashup corresponds to a Web application that assures the combination of 

contents coming from different sources Web sites, or databases servers…   

 

By the creation of a new content, the producer of this will be able to participate in 

the evolution and the success of the Web 2.0, because this content can be proposed under 

another shape to a community of users in spite of being valorized through the time. 

   

In this work, we are asked to make a preview of the notion of Mashup, what are 

their factors of success and on what they are mainly based, while also presenting their 

weakness on the quality of the resulting content.   

 

The rest of the work will be the exploitation of the Mashups for a management of 

contents, and more especially the development of a Mashup for the CERIST.   

 

KEYWORDS: Web 2.0 Technologies, Mashup, enterprise, Web API, RSS, AJAX.   
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